

“Tres para el amor”

El Área Teatral de COPRODEJU tiene en el Grupo “Naranja” un elenco de figuras jóvenes de mucho porvenir. El desplante y el dominio de escena demostrado por ellos, ya se lo quisieran actores más fogeados y de vida más prolongada sobre el tablado.

La obra, que se le ha servido para darse a conocer en las poblaciones de diversa economía, que es donde trabajan de forma preferente, es “Tres para el Amor”, del integrante del grupo Mario Orrego. Para este año tienen programado presentarla normalmente todas las semanas en horario vespertino, en el Teatro Bancario de Cultura, Alameda 327.

“Tres para el Amor” es una obra satírica, compuesta de cuatro actos, todos ellos extractados de la vida diaria. Las situaciones vividas por los actores (y de las cuales participa el público) van desde lo trágico a lo cómico. La descarnada realidad del hombre medio se ve reflejada con tanta exactitud a través de sus parlamentos, que el espectador ve jirones de su propia existencia que van quedando al descubierto, expuestos sin los prejuicios e inhibiciones que le son característicos a nuestra sociedad.

La careta con que nos cubcemos a diario, desaparece al momento de instalarnos en nuestras butacas, y así si que somos realmente nosotros. Ya privados de nuestros prejuicios, empesamos a verlos retratados tal como somos: unos clínicos y mentirosos.

Si realmente no sabes cómo eres tú, ve a ver esta obra y lo sabrás.



LA PRENSA - SANTIAGO
19-II-1974
P. 13

Ana María Ortiz y Jorge Sepúlveda, en el cuadro “La Butina”, le dan un los “cachos” a las parejas.

Tres para el amor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres para el amor. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa